



## DECLARACIÓN PÚBLICA

El Partido Socialista de Chile expresa sus más sentidas condolencias a la familia de Marco Aurelio García, al Partido de los Trabajadores y al pueblo brasileño. Nos liga a Marco Aurelio una trayectoria de lucha social, una amistad sincera desde aquellos días de su exilio en Chile y la admiración por su visión intelectual y voluntad práctica, siempre junto a los pobres y marginados de la tierra.

Fuimos testigos de su compromiso siempre generoso, así como compañeros de ideales en aquellos días en que intentábamos construir una sociedad socialista, y en los momentos en que reconquistamos la democracia y nos hicimos cargo de los viejos anhelos de hacer posible una vida mejor para todos.

Desde los Gobiernos del Presidente Lula y de la Presidenta Dilma Rousseff, Marco Aurelio supo desplegar sus esfuerzos en la perspectiva de erigir una política exterior que impulsara la proyección internacional de Brasil a partir de América del Sur, interpretando los intereses de la izquierda y del más amplio progresismo de nuestra región, hasta conseguir situar a su país con denodada fuerza en los foros más importantes del mundo.

Cuando un personaje de la altura de Marco Aurelio nos deja, es imposible no recordar con cariño y admiración su historia y su legado, insistir en aquello que motivó la existencia de este gran latinoamericano y reconocer que seguirá viviendo en el recuerdo emocionado de quienes lo conocimos.

¡Que la victoria sea nuestro homenaje!

Partido Socialista de Chile

20 julio 2017